

Venezuela presentará plan de flexibilización de la cuarentena por la Covid-19



Caracas, 22 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que en los próximos días presentará un plan para la flexibilización de la cuarentena nacional, social y colectiva, declarada el pasado mes de marzo para evitar la propagación del coronavirus Covid-19.

"En los próximos días anunciaré un plan para mantener la cuarentena con franja horaria de flexibilización, pero en la frontera con cordones sanitarios mano dura, régimen severo", enfatizó el mandatario venezolano durante una reunión con el Estado Mayor Superior de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

"Venezuela se mantiene en un nivel bastante bajo de contagio de COVID-19 a escala mundial, lo cual ha permitido trabajar con mayor intensidad en el plan de desescalada y flexibilización por franja horaria dirigida distintos sectores", dijo el mandatario.

El presidente Maduro señaló que más del 78 por ciento de los venezolanos apuesta por el éxito en los esfuerzos que el Gobierno Nacional hace para combatir la pandemia, y el "84 por ciento cree que debe mantenerse la cuarentena con algún tipo de flexibilidad", añadió.

Enfatizó en la repercusión que tiene el contexto sanitario de países vecinos con altos índices de casos positivos y es "por eso que tomamos decisiones como el toque de queda en los municipios fronterizos, cuarentena a todo el que llegue al país y luego de que llega a su estado de destino una nueva cuarentena", agregó.

El jefe de Estado afirmó que los venezolanos que lleguen de naciones como Brasil, Ecuador, Chile y Colombia deben estar preparados para cumplir con los controles correspondientes y los cuidados de salud que se dan en el país.

El ministro de Defensa Vladimir Padrino López argumentó que se han decretado restricciones de tránsito en los estados fronterizos, señalando que "estamos preparados en los puestos de atención social que son hospitales de campaña que atienden a los venezolanos que regresan al país. La FANB tiene un papel fundamental".

"Estamos atendiendo la frontera porque los casos comunitarios los tenemos controlados. La FANB no solo está aquí sino que se está adiestrando y está en el sistema eléctrico, en Pdvsa. Las refineras son objetivos militares y más recientemente trabajamos en la distribución del agua", aseguró.

El presidente Nicolás Maduro agradeció la disposición de la FANB en el enfrentamiento a la Covid-19 remarcando que "está al servicio del pueblo, protegiendo a todo el pueblo de Venezuela, en todos los frentes de trabajo. Es una batalla permanente contra esta guerra de carácter no convencional para garantizarle a nuestro pueblo todo lo que necesite", expresó.

Subrayó la preparación de la FANB en la defensa de la soberanía nacional ante el intento fallido de mercenarios alentados por los Gobiernos de Estados Unidos y Colombia de atacar las costas venezolanas.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223456-venezuela-presentara-plan-de-flexibilizacion-de-la-cuarentena-por-la-covid-19>



Radio Habana Cuba